Grand Nevers

FOURCHAMBAULT



LE JOURNAL DU CENTRE MARDI 23 OCTOBRE 2018 11



L'école de musique de l'AMF en plein essor



SOLFÈGE. La classe de solfège, assurée par Bernard Delarrat.

L'école de musique de l'Association Musicale de Fourchambault (AMF), dirigée par Bernard Delarrat, qui avait un effectif de cinquante élèves en 2017, en compte cette année quatre-vingts dont 40 % résident et sont scolarisés à Fourchambault. Parmi eux, vingt sont en classe de solfège débutants première année.

Nouveautés

Depuis cette année, une classe de violon a été ouverte et comporte sept élèves. Autre nouveauté, une chorale a été créée et ses répétitions ont lieu le mercredi, de 17 h à 18 h, où les enfants sont acceptés, qu'ils prennent des

cours de musique ou non, pour une cotisation annuelle de 30 €.

Après les vacances de la Toussaint débuteront les répétitions de l'orchestre junior, ensemble composé d'enfants et d'adultes débutant leur deuxième année de pratique instrumentale.

Dix instruments font partie des études : flûte (trois élèves), clarinette (six), saxophone (huit), trompette (quatre), cor (un), piano (dix), violon (sept), guitare (quinze), batterie (quatorze) et djembé (quatre).

Il y a, en plus, un cours d'éveil musical (enfants de 2 à 5 ans), auquel dix élèves sont inscrits. ■